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Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
Le jeudi 10 décembre 2020

Par visioconférence à 18h30

'ANIOU

Étaient présents :

Étaient absents :

Secrétaire :

Amel Boumenna, parent
Asma Benaziz, parent
Karim Fellouh, parent
David Frappier, enseignant
Ma rtin Gendron, enseignant

Fanny Thibeault, enseignante
Socrate Badeau, enseignant
Annie Cinq-Mars, ieprésentante de la
communauté
Shanelle Lefebvre, élève
Patrice Saucier, parent

Melissa Brisebois

Richard Gilbert, directeur
Philomise Laguerre, élève
Émilie Langlois, parent
Lyne Leblond, parent
Nathalie Pellerin, représentante des
professionnels

Andrée Pineault, TTP

L. Ouverture de la rencontre 18h38

Monsieur Fellouh débute la rencontre.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour du 10 décembre
2020

Lecture de l'ordre du jour par monsieur Fellouh.
Proposé par madame Langlois et appuyé par ma-
dame Boumenna.

3. Adoption et suivis du procès-verbal du 15 octobre 2020 Correction du point 5.6 : appuyé par madame
Pineault.
Proposé par madame Langlois appuyé par madame
Pineault.

4. Questions du public
'Aucune question.

5.L Modification au calendrier scolaire 2O2O-202L Dates des rencontres de parents : L9 et 20 novembre
2020
Les 14 et L5 décembre : journées de classe

Le 16 décembre 2020 journée 0

Le L7 décembre 2020 enseignement à distance J7

Le 18 décembre ense ment à distance J8
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Le 21 décembre J0

Le 22 décembre JL et départ hâtif à 11:43

5.2 Suivi des rencontres de parents du mois de novembre

2020

ll y a eu environ 3000 plages horaires de L5 minutes
pour une journée et demie de rencontres. Les parents
ont été très satisfaits. lls aimeraient refaire
l'expérience lors des prochains bulletins.

5.3 Formation obligatoire pour les membres du conseil

d'établissement

Formation obligatoire à l'intention des membres du
conseil d'établissement. Plusieurs capsules sont
disponibles. Monsieur Gilbert propose de faire la
lecture et visualiser les fiches thématiques qui vous
seront transmises d'ici la prochaine séance du CÉ.

6. Mot de la représentante des élèves Une étape en moins est inquiétant pour certains
élèves.
Les élèves s'encoLlragent à porter le masque
adéquatement car plusieurs ont tendance à ne pas

respecter les mesures sanitaires.

7. Mot de la représentante au comité de parents Les dernières rencontres ont eu lieu le 26 octobre
2O2O, le 16 novembre et le 30 novembre. ll a été
question des plaintes de parents, de certaines
modifications de territoires d'écoles primaires et de
Collations.

8. Mot de du représentant EHDAA Monsieur Saucier a été élu comme représentant du
comité EHDAA.

9. Mot de la représentante de la communauté Madame Cinq-Mars absente lors de la rencontre

10. Correspondance Un document du Directeur général est déposé au
sujet de la Covid-19.

11. Autres sujets Activités parascolaires non disponibles
présentement. Des entraîneurs offrent des suivis
virtuels à certains élèves vulnérables. ll y a aussi un
service d'aide aux devoirs en ligne.

Une direction adjointe s'ajoute à l'équipe de direction
de notre école.

12. Période de questions Madame Leblond demande s'il y a des suggestions à

proposer pour des conférences aux parents? Les

membres vont y réfléchir.
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Directeur

\

Karim Fellou

Président
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Madame Langlois demande les raisons qui motivent la
décision de laisser les groupes IFP 3 et IFP 4-5 en
présentiel alors que le 2" cycle poursuit avec l'horaire
hybride.
M. Gilbert précise qu'il s'agit de groupes d'élèves plus

vulnérables sur le plan des apprentissages et de la

motivation. ll est donc préférable de les garder à

l'école à temps plein afin de maximiser leurs chances

de réussite. Ce qui est d'ailleurs proposé par le

ministère.
Monsieur Fellouh demande si des élèves connaissenl
des problèmes techniques en lien avec l'enseignemeni
à distance. Certains ont parfois de petites difficultés.
Les parents sont alors dirigés vers le service
informatique du CSSPI et des techniciens sonl
disponibles pour les aider. M. Gilbert précise que plus

de 300 ordinateurs ont été prêtés aux élèves à ce jour,

13. Levée de l'assemblée Levée de l'assemblée à 19h43.

Proposé par madame Langlois appuyé par monsieur
Frappier.


